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Депутат Государственной Думы от Воронежской области, член фракции КПРФ,
председатель комитета по вопросам собственности Сергей Анатольевич Гаврилов
провёл пресс-конференцию для воронежских журналистов.

  

Во вступительном слове С.А. Гаврилов поделился информацией о том, что в нашей
области в ближайшее время планируется реализовать несколько масштабных
инвестиционных проектов. Это строительство животноводческого комплекса на 5000
голов крупного рогатого скота (преимущественно это будут молочные породы) вблизи с.
Архенгельское Аннинского района. Как объяснил депутат Госдумы, «реализовав эту
задумку, мы сможем обеспечить качественными молочными продуктами и мясом большое
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количество людей, частично решить проблему дефицита рабочих мест на селе». Еще
один проект – создание на территории области производства высокопрочных труб
большого диаметра. Общая стоимость этих проектов составляет почти 8,5 млрд. рублей.
Благодаря усилиям депутата от КПРФ эти проекты были отобраны межведомственной
правительственной комиссией и включены в «Программу поддержки инвестиционных
проектов».

      

  

Импортозамещение остается мифом

  

Продолжая разговор, С.А. Гаврилов подчеркнул, что подобные проекты важны, но
недостаточны для преодоления кризисной ситуации в стране и области. Сегодня Россия
переживает ряд серьёзных проблем, которые являются последствиями кризисов:
структурного, аналитического, культурного и геополитического. Власть и правящая
«Единая Россия» так и не сделали должных выводов из кризиса 2008 года с точки
зрения структурной перестройки экономики, снятия её с сырьевой иглы. А ведь в свое
время рецепты поддержки производственного сектора и финансовой стабилизации,
предложенные с участием КПРФ правительством Евгения Максимовича Примакова (к
сожалению, недавно от нас ушедшего), показали свою действенность и позволили
отвести страну от края пропасти. Есть смысл применить этот опыт в современных
реалиях. В частности, речь идёт об усилении поддержки госкорпораций. В условиях
кризиса они являются наиболее эффективными инструментами развития производства,
модернизации экономики регионов. Также КПРФ добивается реальной поддержки
малого бизнеса – доступных кредитов, ослабления налогового бремени. Депутат
Гаврилов долго бился за рост бюджетного кредитования регионов, чтобы можно было
заменить высокопроцентное кредитование в коммерческих банках. Но только треть
субъектов России смогли воспользоваться этой возможностью.

  

Сегодня народ чувствует резкое сокращение финансирования социальной политики,
которое отражается на условиях жизни людей. Это касается уменьшения расходов на
здравоохранение, на социальные, спортивные, образовательные программы. «Это есть
следствие торможения в экономике и неспособности государства проводить
нормальную структурную политику по модернизации отраслей, не зависящих от
энергоносителей. У нас падают инвестиции, снижаются доходы от
высокотехнологичного экспорта, что сказывается и на регионах, где падает прибыль и
возможность предприятий инвестировать модернизацию сходит на нет. Крайне убого
развивается государственный механизм по обеспечению финансирования и инвестиций
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в модернизацию промышленности. Именно поэтому импортозамещение во многом
остается мифом», – отметил депутат от КПРФ.

  

Перемены назрели

  

С.А. Гаврилов уверен, что от разовых мер следует переходить к системным изменениям
в экономике.

  

Пример необходимости перемен – космическая отрасль, в которой проблемы «носят
катастрофический характер с точки зрения технической, кадровой, финансовой и
инвестиционной политики, – считает С.А. Гаврилов. – А 92 млрд. рублей, про которые
рассказала КСП как о нецелевом расходовании средств в космической отрасли, я думаю,
это только вершина айсберга».

  

Поэтому решили подготовить закон о госкорпорации «Роскосмос», которая объединяет
не только хозяйственную, но и политическую функцию – нормативное регулирование,
властные полномочия.

  

Сейчас, уверен С.А. Гаврилов, нужно больше внимания уделять воронежским
предприятиям, работающим для космоса – КБХА и мехзаводу.

  

Авиазавод: перспективы есть

  

Особое внимание С.А. Гаврилов уделил теме поддержки «Воронежского акционерного
самолетостроительного общества» (ВАСО), который он курирует в нашей области на
протяжении нескольких лет. Сергей Анатольевич напомнил об официальной встрече
осенью прошлого года делегации российских парламентариев во главе с Г.А. Зюгановым
и председателя КНР Си Цзиньпина, где обсуждались задачи авиастроения, требующие
решения в рамках двусторонних связей России и Китая. Стороны приняли решение о
совместном российско-китайском проекте по разработке нового широкофюзеляжного
дальнемагистрального самолёта, способного конкурировать в своем классе с лучшими
западными образцами. В этой работе примет участие и воронежский авиазавод. «Мы
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немало сделали по выстраиванию отношений с руководством ОАК. Сейчас есть
понимание и внимание к задачам, которые ставит завод по проектам Ил-112, Ил-114, по
совершенствованию работ по Ил-96 и преодолению некоторых вопросов по выпуску
Ан-148», – сообщил С.А. Гаврилов. При его участии на развитие ОАК из госбюджета в
этом году выделили почти 100 млрд. рублей. Часть этих средств пойдёт на
модернизацию производства ВАСО.

  

«Сегодня на предприятии происходят масштабные изменения, много внимания
уделяется решению социальных проблем, работе с молодёжью, привлечению новых
сотрудников», – рассказал С.А. Гаврилов. В прошлом году ВАСО «прирос» более чем на
500 человек.

  

Теперь перед ВАСО поставлены большие задачи по выполнению обязательств по
госзаказам, по модернизации предприятия, по привлечению новых коммерческих
заказов и выходу на безубыточность производства.

  

Усиление государственной поддержки отечественной промышленности, и в первую
очередь её высокотехнологичных отраслей, является одним из приоритетов
экономической программы КПРФ. Сегодня господдержка крайне необходима
предприятиям российского автопрома, авиационной промышленности, предприятиям
сельхозмашиностроения, чтобы Россия не стала «сырьевой кладовой, обслуживающей
нефтегазовые трубы», подчеркнул С.А. Гаврилов.

  

***

  

В ходе встречи неоднократно задавались вопросы о жизни и делах воронежских
коммунистов. С.А. Гаврилов отметил, что областное отделение КПРФ за прошедшие
несколько лет серьезно модернизировалось, у руля обкома, многих районных партийных
организаций встали молодые, энергичные лидеры. «Наша партия развивается, сочетая
опыт советской эпохи с особенностями современной жизни. Коммунисты всегда стояли и
будут стоять на страже интересов страны и народа» – подчеркнул депутат от КПРФ.

  

Ирина Глушкова
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